
Гигин: мы должны любить и 
отстаивать свои герб, флаг, гимн, 
Президента, тогда нас будут уважать в 
мире 

 
 

Вадим Гигин 

21 декабря, Брест /Корр. БЕЛТА/. Железнодорожный вокзал Брест-
Центральный стал местом "Знаковой встречи" во время республиканской 
общественно-культурной акции "Марафон единства", передает 
корреспондент БЕЛТА. 
В каждом городе, где делал остановку "Марафон единства", организовывают 
такой оригинальный формат общения с известными людьми. До начала 
встречи среди зрителей разыграли билеты на концерт "Время выбрало нас", 
который станет финальным аккордом "Марафона единства" в Бресте. 

 

Тема "Знаковой встречи" получила название "Каб любіць Беларусь нашу 
мілую…". Ее участниками стали олимпийская чемпионка Юлия Нестеренко, 
народный артист Владимир Громов, главный дирижер и художественный 
руководитель Президентского оркестра Республики Беларусь Виталий 
Кульбаков и генеральный директор Национальной библиотеки Беларуси 
Вадим Гигин. Модератор - главный редактор "Альфа-Радио" Вадим Шепет. 

Брест - родной город Юлии Нестеренко. Свое понимание Родины 
прославленная спортсменка объяснила простыми словами, в которых 

 



кроется глубокий смысл. "Для меня самая важная ценность в мире - это, 
конечно, люди. В первую очередь Родина - это белорусы. Каждый кто строит, 
защищает, развивает, - для меня Родина. Это место, куда стремится душа, 
где мне всегда комфортно, спокойно, расслабленно, тепло. Что дала мне 
Родина? Возможность бесплатно учиться, лечиться, заниматься любимым 
делом, очень большую поддержку в осуществлении своей мечты - дойти до 
олимпийского пьедестала. Государство все сделало, чтобы все сложилось. 
Сейчас так же поддерживает меня в стремлении быть полезной. Служить 
Родине получается прежде всего через социально-благотворительные 
мероприятия. Для меня это очень важно", - поделилась брестчанка. 

На "Знаковой встрече" вспомнили олимпийский триумф Юлии 
Нестеренко в Афинах. По словам легкоатлетки, психологически было 
сложнее, нежели физически, однако сил придавала поддержка земляков, 
родных и близких. "Для меня флаг и герб - это те вещи, те символы, которые 
нас объединяют", - подчеркнула олимпийская чемпионка. 

Вадим Гигин акцентировал внимание на том, что сейчас белорусских 
спортсменов пытаются заставить выступать без государственного флага и 
гимна. "Мы, белорусы, должны любить свое и отстаивать, - убежден он. - 
Сейчас Беларусь пытаются отодвинуть в спорте, политике. Мы это не 
пропустим, мы это не простим. Мы должны любить, отстаивать свое: свой 
герб, свой флаг, свой гимн, своего Президента. И тогда нас будут уважать в 
мире". 

Директор Национальной библиотеки Беларуси также сказал, что 
страна дала ему многое. Однако он считает справедливым поставить вопрос 
и иначе. "Есть такая песня "Что ты сделал для Родины?". Она часто звучит. 
Это очень правильная постановка вопроса. Если хочешь чего-то добиться и 
ждешь, что тебе дает страна, не факт, что чего-то добьешься. Это позиция, 
знаете, чуть-чуть иждивенческая. Когда ты даешь, согласитесь, в любом 
деле (семья, работа, политика), то и люди тебе дают сторицей", - считает 
Вадим Гигин. 

О своем отношении к родной земле высказался и Владимир Громов. 
Он признался, что в юности у него возникало желание уехать за рубеж. 
"Такая мысль появлялась в еще неокрепшем уме. Думаю, это свойственно 
всем молодым людям - период нигилизма, когда все тебя не устраивает. Но 
потом, взрослея, приобретаешь социальную ответственность. Когда у тебя 
есть семья, твое любимое дело, когда у тебя есть твоя любимая страна, эти 
мысли куда-то улетучиваются. Скажу за себя: абсолютно уезжать не то что 
не хочется, даже в мыслях нет. Выступать - да, замечательно съездить куда-
то. Любой выезд и выступление с другими коллективами, с другими 
солистами, дирижерами или режиссерами - это тебя обогащает", - 
подчеркнул народный артист Беларуси. 
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